

残念！ 区民まつり・盆踊り大会、中止

品川区民まつり（大井第一地区）盆おどり大会は、多くの皆さんが期待して、参加してくださるビックイベントです。例年この時期は梅雨の真ただ中です。昨年は3つの台風の進路を気にしながらも、当日は見事梅雨空を吹き飛ばし盛大に行うことが出来ました。

今年も7月9日（土）を目標に、高林正敏大会会長を中心に21町会及び地区委員会を始め様々な機関がそれぞれの役割をもって、入念に準備を進めてまいりました。ところが7月10日（日）が参議院議員選挙の投票日になったため、例年の

ように雨天順延が出来ませんので、一抹の不安がありました。

さて、当日の朝は小雨、その後も雨は強くなるとの予報でしたので8時には中止の決定が発表されました。各町会は早朝からテント張り等様々な準備をしなければならず、雨中では対応できない内容もあります。

夕方に雨は上がり、中止は残念でしたが、早めの判断は適切であったと歓迎しています。来年はぜひ実施できるようお天道様、お願いいたします。（松井）



< 町会より >

平成の「神池」大掃除

鮫洲仲町会

八幡神社の境内には、厳島神社（弁天社）と漁呉玉神社（水神社）を祀っている小島があります。この2社の周りは池で囲まれています。

5月からこの池の清掃に手を入れました。通称「神池」と呼んでいる池は鯉と亀の遊園地ですが、しばらくの間仮住まいの水槽に移動してもらいました。1m級の鯉も何匹かおり、移動させるのが大変でした。25年振りの大掃除ですから



ヘドロを詰めた土囊の山

底にたまったヘドロの層も厚く、土囊の数にして300個位あったでしょうか。

ヘドロの除去の次は周りについての青苔の始末です。ゴム長靴をはき、デッキブラシで石垣や池底を磨きあげました。この一連の作業は祭礼会の人々が休日を返上し、延べ80人を超したと思います。



ヘドロ・青苔の除去作業、ひと段落

2ヶ月ほど費やした大掃除は、7月上旬に無事終了しました。

来年はきれいに映えた水面に周りの藤の花を映し出してくれることでしょう。

★「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。

ホームページは、写真やイラストがカラーで掲載されています。

大井第一マイ・タウン21 検索